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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Jörg Vieweg (SPD-Fraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Sanierung der Max-Schäller-Straße 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
entlang der Max-Schäller-Straße im Stadtteil Morgenleite befinden sich zwei 
Mehrfamilienhäuser. Die Straße dient außerdem als Zufahrt zur Schwimmhalle am Südring 
sowie zur Janusz-Korczak-Schule und dem Altenpflegeheim „Matthias-Claudius“ - zwei großen 
sozialen Einrichtungen im Süden von Chemnitz.  
Die Max-Schäller-Straße befindet sich in einem Zustand der diesen Anforderungen kaum 
gerecht wird. Die Schäden sind kritisch für die besonderen Anforderungen die mit den 
Fahrdiensten der Stadtmission einhergehen. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1) Ist die Max-Schäller-Straße im Straßenzustandsbericht der Stadt Chemnitz erfasst? 
 

2) Wurden in den letzten fünf Jahren Sanierungs- oder Erhaltungsmaßnahmen 
durchgeführt? 

 
3) Ist die Max-Schäller-Straße in der Prioritätenliste für Sanierungs- und 

Erhaltungsmaßnahmen im kommunalen Straßenbau eingeordnet? 
 

4) Wenn ja, wann ist mit einer Sanierung zu rechnen? Wenn nein, warum nicht? 
 

Für die Beantwortung der Fragen bedanke ich mich im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Jörg Vieweg    
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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